

16 de noviembre 16 del 2012

Alemania: Hamas es responsable de la escalada de violencia en Gaza



El ministro alemán de Exteriores, Guido Westerwelle (foto), responsabilizó a la organización palestina Hamas de la escalada de violencia en Oriente Medio y concretamente en la franja de Gaza.

"Los orígenes de esta escalada son los ataques con cohetes desde Gaza de los que es responsable Hamas y que han causado daños considerables y muchas víctimas en el lado israelí", dijo Westerwelle.

El jefe de la diplomacia alemana exigió que los ataques con cohetes finalicen inmediatamente y subrayó que "la responsabilidad del agravamiento (del conflicto) es de Hamas".

El titular germano de Exteriores afirmó además que Israel tiene derecho a defenderse y a proteger a sus ciudadanos, a la vez que hizo un llamamiento a ambas partes para que asuman su responsabilidad.